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Betreff: Anfrage der SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale) zur Südpromenade 
  
Durch den Umbau der Südpromenade wurde eine Weghälfte des Fußgänger:innenwegs 
entfernt. Die Wegbeleuchtung wurde nicht umgesetzt, sodass diese nun mehrere Meter vom 
Weg entfernt stehen und der übrig gebliebene Weg bleibt dunkel. Hinzu kommt, dass einige 
Autofahrer:innen die Promenade einnehmen und teilweise mit deutlich überhöhter 
Geschwindigkeit durch den Fußgänger:innenbereich fahren.  
 
Vor diesem Hintergrund fragen wir die Stadtverwaltung: 
 

1. Laut Medien war die Umsetzung der Laternen für den Herbst 2020 geplant: Wieso ist 
diese immer noch nicht erfolgt?  

2. Wann kann mit einer Umsetzung der Laternen gerechnet werden?  
3. Ist das Problem der Autofahrer:innen, die den Fußgängerbereich nutzen, der 

Stadtverwaltung bekannt? 
4. Inwieweit kann eine Absperrung oder ähnliches errichtet werden, um zukünftig 

Autofahrer:innen von der Einfahrt in den Fußgängerbereich abzuhalten? 
 
gez. Eric Eigendorf 
Vorsitzender  
SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale)  
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